

Troyes - Austérité

BAROIN DANS LA LIGNE DROITE DU GOUVERNEMENT

Bruno Le Maire refuse que sa politique soit désignée comme austéraitre, c'est pourtant le premier mot qui nous vient à la lecture de ses propositions, mais il préfère « Économie ». Voilà le mot à utiliser et que le gouvernement martèle depuis l'annonce de l'augmentation du déficit public en mars dernier.

PAR CAMILLE LAINÉ



Bruno Le Maire persiste et signe, il faut réaliser 10 milliards d'euros d'économie, il enfonce même le clou dans un entretien accordé au journal *Le Monde* : il faut doubler la mise en 2025 et aller jusqu'à 20 milliards d'économie ! Quelle est sa recette miracle pour économiser ? Je vous le donne en mille, une belle politique de casse sociale !

Par exemple, le ministère de l'Écologie est le plus touché, à hauteur de plus de 2 milliards d'euros. Autre grande victime, le ministère de l'Emploi, qui perd 1,1 milliard. N'oublions pas non plus que les privés d'emploi sont dans le viseur de Gabriel Attal comme vous avez pu le lire dans notre numéro de la semaine dernière. De son côté, le ministère de l'Éducation nationale perdra près de 700 millions d'euros. Évidemment aucune augmentation d'impôts n'est prévue, ni rétablissement de l'ISF et encore moins une taxation des exilés fiscaux : non on préfère saccager les services publics et s'en prendre aux plus pauvres.

Eh bien, localement, c'est dans la même lignée : le budget de la ville de Troyes a été abordé lors du dernier Conseil municipal et force est de constater que là aussi les choix politiques sont plus que discutables. Anna Zajac, élue communiste à la ville de Troyes a voté contre le budget. Pour justifier son vote elle a insisté sur deux points : la solidarité et la sécurité.

Des choix politiques pas à la hauteur des besoins réels d'une grande majorité de Troyennes et de Troyens.

Concernant la solidarité, dans son intervention l'élue revient sur le contexte de crise sociale, alimentaire et sanitaire que nous vivons où les plus pauvres s'enfoncent dans la précarité alors que les riches s'enrichissent : « *Le budget consacré aux solidarités, à l'innovation sociale et l'emploi affiche une dépense de 4 447 739 €. Ce n'est pas à la hauteur des besoins de la population, dont 1/3 vit*

dans 8 quartiers reconnus prioritaires de la politique de la ville, près de 25000 personnes vivent sous le seuil de pauvreté dont 10000 avec 926 € et par mois. Vos choix politiques ne sont pas à la hauteur des besoins réels d'une grande majorité de troyennes et de troyens » fustige Anna Zajac.

Elle aborde ensuite son deuxième point : la sécurité dont le budget est conséquent « *près de 7 000 000 € sont consacré à la sécurité, la tranquillité avec un objectif de 100 policiers armés* ». Pour l'armement en question à savoir : bâton télescopique, bombe de gaz lacrymogènes et même la création d'un « *Hôtel des sécurités* », le coût est faramineux ! On se demande à quoi rime ce suréquipement. Elle explique d'ailleurs avoir entendu des personnes qualifier les policiers municipaux de « *cowboys* ». Il est même question de l'installation de plus de 400 caméras de vidéos surveillance.

Elle termine en expliquant que « *les préoccupations majeures de la population en terme de sécurité, c'est l'inquiétude de ne pas trouver de médecin généraliste, de spécialistes divers, d'avoir accès aux soins. Inquiétude également face à la transition écologique, la crainte de manquer d'eau de qualité et en quantité* ». L'élue a directement interpellé la majorité : « *Vos choix politiques ne sont pas suffisamment réactifs face à l'urgence de la situation* ».

L'égalité à l'école passe par des moyens et non des vêtements !

Un échange a également eu lieu dans ce Conseil municipal sur l'uniforme à l'école, puisque le maire de Troyes a pris la décision d'engager la ville à participer à l'expérimentation du gouvernement sur le sujet. Le gouvernement veut soi-disant promouvoir l'égalité, mais comme l'a très bien dit Anna Zajac « *L'égalité à l'école passe par des moyens et non des vêtements !* ». Espérons qu'elle soit entendue par nos dirigeants locaux et nationaux ! Là encore tout est question de choix politiques.

Extrême droite

UN CERTAIN 21 AVRIL

Il y a 22 ans, le 21 avril 2002 pour la première fois l'extrême droite accédait au second tour de l'élection présidentielle. Le choc. Immédiatement des millions de françaises et français étaient allés dans la rue pour dire non à l'extrême droite.

PAR CAMILLE LAINÉ

Pendant deux semaines des manifestations ont eu lieu tous les jours, un mouvement d'ampleur s'est lancé avec pour apogée le 1er Mai, 1 500 000 personnes étaient dans la rue pour dire que jamais l'extrême droite ne sera au pouvoir. Où sont-ils maintenant ?

Plus de 20 ans après, force est de constater que la banalisation a fait son œuvre. Le RN est considéré comme un parti politique comme les autres à grands coups d'opération de com' pour lisser son image et ça marche ! Marine Le Pen a voulu marquer sa différence avec son père et redorer le blason de son parti allant jusqu'à changer de nom. Cette stratégie est visiblement payante mais, même si la forme change, le fond et donc le danger restent les mêmes !

La droite sarkosyste a largement participé à banaliser l'extrême droite en reprenant toutes ses thématiques pour en récupérer les voix. N'oublions pas non plus le mandat de François Hollande qui a trahi la gauche et l'électorat populaire, faisant lui aussi monter la popularité du RN.

Les macronistes ont eux aussi une responsabilité, ils font le lit de l'extrême droite et s'en servent d'épouvantail pour rester en place. C'est aussi pour cela que le « *barrage* » républicain est de moins en moins efficace.



Les communistes se sont toujours dressés contre la peste brune, nous serons toujours un rempart face à l'extrême droite.

Mais malgré cela, il faut garder la tête froide, le libéralisme le plus profond, aussi dévastateur soit-il, n'est et ne sera jamais le fascisme. Les gouvernements d'extrême droite déjà en place en Europe le prouvent : réduction des droits des femmes, politique anti migrants, répression des oppositions etc...

Les communistes se sont toujours dressés contre la peste brune, nous devons continuer, qu'elle prenne comme visage Bardella, Le Pen ou Guitton, nous serons toujours un rempart face à l'extrême droite.

En portant l'ambition d'une autre société dont l'égalité, la justice, la fraternité, l'émancipation et la solidarité sont les principes moteurs, nous devons renvoyer les extrêmes droites à la place qui est la leur : « *les poubelles de l'histoire* ».

INFINITUDE

La scène paraît tellement surréaliste qu'on pense d'abord à un canular de 1er avril. Postée sur les réseaux sociaux et vue, paraît-il, des millions de fois en quelques jours, elle est pourtant tristement réelle. Un couple de Drômois se fait contrôler par la maréchaussée près de Dunkerque. Ils refusent de se soumettre aux demandes des gendarmes. La raison ? « *Je n'appartiens plus à l'entreprise République Française, c'est une société depuis 1947* », argue le conducteur. Avant de s'adresser aux grippe-coquins qui veulent le faire souffler dans l'éthylotest : « *Et vous, vous êtes aussi enregistré à la SEC Washington DC sous un numéro, ce qui fait de vous des mercenaires sur le sol français* ». Et sa compagne (qui filme) d'éruer : « *Je ne contracte pas avec une société privée !* » À priori, rien n'indique que le couple était dans les vapes. Les deux oiseaux drômois se revendiquent d'un mouvement « *citoyen souverainiste* ». Née aux États-Unis, cette idéologie proche de l'anarchisme d'extrême droite remet à peu près tout en cause, à commencer par les fondements les plus inébranlables de notre société. Sur l'échelle du complotisme, on est en catégorie Ligue des champions. Ces réfractaires à toute forme d'autorité feraient presque passer les « *platistes* »* pour des gais lurons de la connerie en bouquet. Mais si la vidéo a amusé beaucoup de monde par ses propos lunaires, elle n'en reste pas moins terriblement inquiétante. Car aux États-Unis, comme en France, les sphères conspirationnistes gagnent de plus en plus de terrain. Signe indéniable d'une société en émiettement et en perte totale de repères. On eût préféré que le couple invente ce tissu d'imbécillités pour tenter de se soustraire à un contrôle d'alcoolémie... Hélas non. « *Deux choses sont infinies, a un jour dit Einstein : l'univers et la bêtise humaine. Mais, en ce qui concerne l'univers, je n'en ai pas encore acquis la certitude absolue* ».

* Qui pensent que la terre est plate.

Grande tombola exceptionnelle
Photo non contractuelle

**AVEC EN GROS LOT...
1 SEMAINE EN VILLAGE VACANCES
pour 2 personnes
en pension complète
hors période de vacances scolaires**

HÉLÈNE BIDARD
ADJOINTE À LA MAIRIE DE PARIS, MEMBRE DE L'EXÉCUTIF DU PCF,
CANDIDATE SUR LA LISTE DE LA GAUCHE UNIE, MILITANTE FÉMINISTE

SANDRA BLAISE
CONSEILLÈRE RÉGIONALE COMMUNISTE DU GRAND EST
CANDIDATE DE LA LISTE DE LA GAUCHE UNIE POUR LE MONDE DU TRAVAIL,

À TROYES
Le Dimanche
28 AVRIL 2024
à partir de 11h30
au
BANQUET
de la
DÉPÊCHE DE L'AUBE
Salle des Fêtes de St André Les Vergers
Avec l'orchestre "ENTRE NOUS"

► CHOUROUTE AU CHAMPAGNE
► TIRAGE DE LA TOMBOLA
de la Dépêche de l'Aube
► ANIMATION DANSANTE
avec l'orchestre ENTRE NOUS

PCF
PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

Repas complet (sans les vins) : 28 euros / 11-15 ans : 12 euros / 5-10 ans : 5 euros
(Apéritif - Choucroute au champagne - Fromage - Dessert - Café)

RÉSERVATION

Nom - Prénom :

Adresse :

Je réserve pour

adultes, soit

- 15 ans, soit

- 10 ans, soit

euros

euros

euros

Chèques à l'ordre de ADF PCF 10 à envoyer au :

22^{es}, av. Anatole-France 10000 - TROYES - 03 25 73 32 82

www.aubeane.fr

Aubeane
MUTUELLE DE FRANCE

**JE SUIS D'ICI,
MA MUTUELLE AUSSI !**

TROYES
ROMILLY-SUR-SEINE
BAR-SUR-AUBE

03 25 79 10 43

f aubeane

TROYES 120 Rue de la République
ROMILLY-SUR-SEINE 21110 Rue Georges Bonnet
BAR-SUR-AUBE 10710 Rue de la République

ÉCOUTEZ-VOIR !

Ce qui nous chatouille & nous gratouille

QUELQUES IDÉES...

« La fièvre du gain le prit, la soif de l'or lui sécha la gorge », écrivait Balzac dans le Père Goriot. Ça ne semble pas être le cas de Carlos Tavares, le PDG de Stellantis, qui dit investir « pour ses petits-enfants dans des vignes ou des oliviers au Portugal ». Inconscience, cynisme ? On ne cessera de s'étonner qu'un homme normal, puisse considérer comme justifié et légitime de gagner chaque jour l'équivalent du salaire médian français pendant cinq ans. 100 000 €/jour, 36,5 millions pour cette année, en augmentation de 55 %. C'est la rémunération qu'il était demandé de voter à l'Assemblée générale de Stellantis - Peugeot, Citroën, Fiat ... -, mardi à Amsterdam, pour son PDG, non sans quelques réticences tout de même de certains actionnaires qui trouvent cela un peu exagéré. Mais, de toute manière, l'intéressé n'en avait cure. Pour des raisons juridiques, le siège de Stellantis étant aux Pays-Bas, les résolutions de l'assemblée générale ne sont pas contraignantes. C'est pratique, les actionnaires, réfractaires ou pas, vont tout de même se partager 4,7 milliards d'euros de dividendes. Ça console quand on ne s'est donné que la peine d'acheter des actions. Il convient d'ajouter que le montant obscène de cette rémunération a été validé par les riches familles Peugeot et Agnelli, majoritaires dans le groupe et satisfaites de leur employé. Un employé qui a supprimé 25000 emplois chez PSA puis Stellantis-France depuis 2017. Ce salaire mirobolant est avant tout la récompense pour la réduction drastique de la masse salariale, l'augmentation des profits et donc des dividendes versés aux parasites actionnaires. Le PDG de Stellantis ne saurait toutefois cacher la forêt peuplée de prédateurs qui se cache derrière. La saison des Assemblées générales des groupes du CAC 40 vient de s'ouvrir. Et, cette année, d'après Le Figaro, « les investisseurs sont vigilants sur les hausses de rémunération des dirigeants », qu'on en juge...

Les dirigeants en question n'en vont pas moins toucher en moyenne 7,1 millions d'euros annuels, en augmentation de 17 %, voire 20 %. Nous n'avons pas un problème de dépenses excessives, vient de déclarer Emmanuel Macron à propos des comptes publics, « mais un problème de moindres recettes ». Quelques idées, peut-être, monsieur le président ?

MAURICE

LA FÊTE DE L'HUMANITÉ



Ils sont là, ils sont beaux! Les bons de soutien pour la Fête de l'Humanité 2024 des 13, 14, 15 septembre sont arrivés ! Vous ne pourrez pas dire que vous ne saviez pas où en trouver ! Tout doit disparaître (40€ pour les 3 jours !!)



Nom - Prénom : _____
Adresse : _____
Code postal : _____ Ville : _____

Je commande : bon(s) de soutien à 40 € Total : €

Je joins mon règlement à l'ordre de : "fonds de dotation L'Humanité en partage"

À retourner à : Fédération de l'Aube du PCF 22^{ter} av Anatole France 10000 TROYES

CULTURE

UN BEAU FILM MAIS...

Eric Lebel vient de réaliser un film sur Clairvaux dont la maison centrale vient de fermer. Ce film a attiré un nombreux public en plusieurs séances au cinéma Utopia. Malgré quelques belles prises de vue au-dessus de cet immense domaine ainsi qu'à l'intérieur du monument, ce ne fut nullement un film patrimonial. « Je m'attendais à voir des pierres, je n'ai vu que des hommes » dit un spectateur. Ce ne fut pas non plus un film historique. À part quelques images furtives de quelques noms sur des fiches (Guy Môquet, Buffet, Bontemps), rien ne fut réellement évoqué du riche passé de cette ancienne abbaye cistercienne devenue prison d'état après la Révolution. Le travail des historiens Dominique Frey et Lydie Herbelot aurait pu permettre un développement fort intéressant ce que je pus signaler lors du débat qui suivit la projection.

Donc, ni historique, ni patrimonial, mais quel était donc cet objet pourtant de qualité ? Un film pour philosophe sans doute. Car l'auteur n'eut de cesse de comparer l'enfermement volontaire des moines de Clairvaux (en prenant l'exemple des moines cisterciens de Cluny) et l'enfermement forcé des condamnés à de lourdes peines. La comparaison ne s'arrête pas là puisque la révolution provoquée par Bernard de Clairvaux consistait à mettre les moines au travail afin de pouvoir vivre cloîtré et en autarcie. Faire entrer le travail rémunéré à la Centrale peut sembler un bon parallèle.

La réinsertion des détenus, mission de la pénitencière, fut évoquée. Mais l'exemple de ce prisonnier sauvé par un engagement dans le bouddhisme n'avait rien d'exemplaire sauf à renforcer l'idée du cinéaste sur les parcours croisés des moines et des détenus. Non, la prison ne pacifie pas.

JEAN LEFÈVRE

LE 1^{ER} MAI

Comme tous les 1^{er} mai les communistes vous donnent rendez-vous à la manifestation

Place JEAN JAURÈS

10H00 À TROYES

avec le muguet des Jours Heureux

ANNONCES LÉGALES

NON DISSOLUTION MALGRE LES PERTES

SAS DUCHESNE
Société par actions simplifiée
Au capital de 2000 euros
Siège social : 3 Ruelle des Tanneries
10140 VENDEVRE SUR BARSE
914 776 687 RCS TROYES

Aux termes d'une décision en date du 15/03/2024, l'associé unique, statuant en application de l'article L. 223-248 du Code de commerce, a décidé qu'il n'y avait pas lieu à dissolution de la Société.
Pour avis, Le Président

NON DISSOLUTION MALGRE LES PERTES

ST ANDRE AUBE SERVICES SARL au capital de 10 000 euros
Siège social : 86 Rue Charles Gros
10000 TROYES
893 132 696 RCS TROYES

Aux termes d'une décision en date du 26 janvier 2024, l'associée unique, statuant en application de l'article L. 223-42 du Code de commerce, a décidé qu'il n'y avait pas lieu à dissolution de la Société.
Pour avis - La Gérance

Par AGE du 11/04/2024, les associés de la société BRESSON XAVIER, SARL au capital de 7 500 € ayant son siège social 10 Grande Rue - Outre Aube 10310 LONCHAMP SUR AUJON Immatriculée au RCS de TROYES sous le n°441 987 039, ont augmenté le capital social par voie d'apport en nature et modifié l'objet social.

Anciennes mentions :
Objet social : Entreprise de travaux agricoles, location de matériel agricole, prestations de travaux forestiers ; transport public routier de marchandises pour le compte de la société dans le cadre de ses activités ; participation de la société à toutes entreprises ou sociétés pouvant se rattacher à l'objet social.
Capital social : 7 500 €
Nouvelles mentions :

Objet social : Entreprise de travaux agricoles, location de matériel agricole, prestations de travaux forestiers ; fabrication, stockage, livraison et commercialisation de plaquettes forestières pour les professionnels et les particuliers ; production et vente de toute énergie et principalement photovoltaïque ; participation de la société à toutes entreprises ou sociétés pouvant se rattacher à l'objet social.
Capital social : 8 800 €

Pour avis, la Gérance

Maîtres BOUFFIN, MARCHAND
Notaires associés
4 mails des Acacias 51120 SEZANNE

Aux termes d'un acte reçu par Maître Xavier BOUFFIN, Notaire à SEZANNE, le 22 décembre 2023, les associés de la société dénommée EARL LES BLANCHETTES, exploitation agricole à responsabilité limitée, dont le siège social est à BARBUISE (10400), 12 rue des Roses, Les Vigneaux, immatriculée au registre du commerce et des sociétés de TROYES et identifiée sous le numéro SIREN 432 761 088 ont décidé de : transférer le siège social à BARBONNE FAYEL (51120), 57 Rue de Lancourt. Constaté de Monsieur Jean-Pierre GAILLARD, de sa fonction de gérant Nommé Monsieur Adrien GAILLARD, demeurant à BARBONNE FAYEL (51120), 60 Rue de Lancourt, co-gérant.

"BELLE DES CHAMPS SARL"
Société à responsabilité limitée
Au capital de 12 240 €
Siège social : 5 route d'Arcis - 10700 DOSNON
RCS TROYES 422 649 061

Suivant délibération de l'assemblée générale extraordinaire du 31 décembre 2023, Messieurs Eric DEBELLE et Philippe GAILLARD ont démissionné de leurs fonctions de cogérants à compter du 31 décembre 2023. Le dépôt légal sera effectué au greffe du tribunal de commerce de TROYES.
Pour avis, le représentant légal.

L'ACTU DES LUTTES



Les communistes Troyens étaient encore présents, parmi les plus de 170 manifestants, samedi 13 avril dans les rues du centre ville de la capitale auboise, pour exiger un cessez-le-feu à Gaza, l'arrêt des bombardements, pour une paix juste et durable avec un État Palestinien à côté de l'État d'Israël. 1100 Aubois.es ont déjà signé la pétition exigeant l'arrêt des ventes d'armes par la France à Israël. La prochaine manifestation aura lieu le samedi 27 avril à 10H30 place Jean Jaurès à Troyes.

SOUSCRIPTION DU PCF



Je soutiens l'action du PCF dans l'Aube

Je Verse € Ma remise d'impôt sera de 66% de ce montant.

Nom - Prénom : _____

Adresse : _____

Code postal : _____ Ville : _____

Chèque à l'ordre de ADF PCF 10
À retourner à PCF Aube 22^{ter}, av. A-France 10000 - TROYES

L'ABONNEMENT 2024 À LA DÉPÊCHE DE L'AUBE VOTRE MEILLEUR SOUTIEN

Nom - Prénom : _____

Adresse : _____

Code postal : _____ Ville : _____

Je joins mon règlement (pour 52 numéros)

Abonnement de soutien : 40 euros

Abonnement : 20 euros

À retourner à La Dépêche de l'Aube 22^{ter}, av. Anatole-France 10000 - TROYES

SCEA DES POMMEROTS

Par acte SSP en date du 01/04/2024, il a été constitué une société dont les caractéristiques sont les suivantes :

- Forme sociale : Société Civile d'Exploitation Agricole
- Dénomination sociale : DES POMMEROTS
- Objet social : La société a pour objet l'exercice d'activités réputées agricoles au sens de l'article L311-1 du Code Rural et de la Pêche Maritime, la production et vente de toute énergie thermique et électrique notamment photovoltaïque.

- Siège social : 1 Rue Haute 10220 ONJON
Capital : 641 000 euros
Gérance : Monsieur Alexis CANOT demeurant à TROYES (10000) 1 Rue Charles De-launay
Agrément des cessions de parts sociales : les parts ne peuvent être cédées à des tiers étrangers à la société qu'avec l'agrément de

tous les associés à l'exception de celles cédées entre associés.
Durée : 99 ans à compter de son immatriculation au RCS de TROYES.

DEMISSION CO-GERANT

L.H. Investissements
Société à responsabilité limitée
Au capital de 100 euros
Siège social : 13 Impasse Huerdets
10800 ST JULIEN LES VILLAS
900 133 737 RCS TROYES

Aux termes d'une délibération du 9/4/2024, la collectivité des associés a pris acte de la démission de Mme Christel HURBOURG de ses fonctions de gérante à compter du 1/6/2023 et a décidé de ne pas procéder à son remplacement.

TROYES SAINT-JULIEN-LES-VILLAS

